

# PERS

## 11 Atlet Pandeglang Siap Berlaga di Kejuaraan Pencak Silat Pelajar

Asep Ucu SN - [PERS.CO.ID](http://PERS.CO.ID)

Mar 25, 2022 - 05:46



Atlet DPD Kesti TTKKDH Kabupaten Pandeglang siap berlaga di Kejuaran pencak silat tingkat pelajar se-Provinsi Banten yang digelar Dewan Pimpinan

Pusat Kebudayaan Seni Silat dan Tari (Kesti) Tjimande Tari Kolot Kebon Djeruk Hilir (TTKKDH) di Gor Maulana Yusup, Serang Banten dilaksanakan pada tanggal 26-28 Maret 2022.

Ketua DPD Kesti TTKKDH Kabupaten Pandeglang, Surya Wijaya S.Sos mengatakan, ada sebanyak 11 atlet dari anggota kesti TTKKDH pandeglang akan mewakili berlaga di kejuaraan internal yang di adakan DPP Kesti TTKKDH, mental dan fisik atlet sudah disiapkan dari beberapa bulan yang lalu. Latihan fisik maupun tehnik sudah ditempa oleh para pelatih dari DPD.

"Semoga Putra Putri terbaik dari pandeglang yang terpilih mewakili dalam laga tersebut dapat mengharumkan nama kabupaten pandeglang, dan dapat hasil terbaik di semua kelas," ungkap Surya kepada media, Kamis (24/03/2022).

Surya menambahkan, bahwa sementara ini para atlet butuh dorongan semangat bukan hanya dari internal DPD Kesti TTKKDH Pandeglang, berharap kepada pemerintah daerah Kabupaten Pandeglang memberikan support kepada putra putri terbaik yang terpilih mewakili kabupaten Pandeglang.

Salah satu Atlet yang mewakili Siti Nurazizah Aulia, anggota Kesti TTKKDH, pelajar SMK 2 Pandeglang menjelaskan, Kesiapan mental maupun fisik sudah 100 persen dan dirinya berharap dapat memberikan hasil yang terbaik.

"Mohon doa dan dukungannya kepada seluruh anggota dan kasepuhan Kesti TTKKDH Pandeglang agar diberikan kelancaran dan kesuksesan dalam bertanding," katanya singkat.

Sementara itu, Kasepuhan Kesti TTKKDH Pandeglang Abah Syahroni Mandala, menambahkan dirinya sangat mendukung dengan kejuaraan pencak silat ini, dan apapun hasil pertandingan para atlet pandeglang yang berlaga itu hasil terbaik.

"Insyallah Para kasepuhan selalu mendoakan yang terbaik, Selamat dan sukses untuk para atlet dalam bertanding," tandasnya.\*\*